

Which Practice-Based Learning Program (PBLP) is right for you?

The Practice-Based Learning Programs (PBLP) were developed by The Foundation for Medical Practice Education (FMPE) for family physicians to enhance the implementation of knowledge into clinical practice.

Small Group PBLP

- Learn with a group of physicians in person and/or virtually
- Join an existing group or create your own
- Led by a trained peer facilitator
- Access 14 new modules per year
- Complete group practice reflection tools to earn 3 Mainpro+ Credits/hr
- Access to Practice Improvement Activity for additional Mainpro+ Assessment Credits

Individual PBLP

- Set your own schedule
- Access 14 new modules per year
- Complete personal reflection tools to earn 5 Mainpro+ Credits/module
- Access to Practice Improvement Activity for additional Mainpro+ Assessment Credits

Residency PBLP

- Trained faculty members and/or residents serve as facilitators for each group
- Interactive small group sessions with 4-10 participants
- Sessions include case-based discussion (using PBLP modules)
- Designed to promote active reflection on practice
- Residents use up-to-date FMPE modules to study for certification exams



🌐 fmpe.org
✉ fmpe@mcmaster.ca
☎ 1-800-661-3249



Follow Us    

PBLP is a collaboration between FMPE and McMaster University



Quel programme d'apprentissage basé sur la pratique (PABP) vous convient le mieux?

Les programmes d'apprentissage basés sur la pratique (PABP) ont été élaborés par la Fondation pour l'éducation médicale continue (FÉMC) à l'intention des médecins de famille dans le but de favoriser l'intégration des connaissances dans la pratique clinique.

PABP en petit groupe

- Apprentissage en petit groupe de médecins, en personne et/ou en virtuel
- Possibilité de se joindre à un groupe actuel ou de créer son propre groupe
- La séance est animée par un facilitateur formé qui également un co-apprenant
- Accès à 14 nouveaux modules par année
- Les outils de pratique réflexive de groupe remplis donnent droit à 3 crédits Mainpro+ par heure
- Accès aux Activités d'amélioration de pratique pour obtenir des crédits d'évaluation Mainpro+ additionnels

PABP individuel

- Apprentissage selon son propre horaire
- Accès à 14 nouveaux modules par année
- Les outils de pratique réflexive personnelle remplis donnent droit à 5 crédits Mainpro+ par module
- Accès aux Activités d'amélioration de pratique pour obtenir des crédits d'évaluation Mainpro+ additionnels

PABP pour résidents

- Des membres du corps enseignant et/ou des résidents formés assument le rôle de facilitateur pour chaque groupe
- Sessions interactives en petits groupes de 4 à 10 participants
- Les sessions incluent une discussion des cas (présentés dans les modules du PABP)
- Favorise une réflexion active de la pratique
- Les résidents utilisent les modules à jour du PABP pour se préparer en vue des examens de certification



🌐 fmpe.org
✉ fmpe@mcmaster.ca
☎ 1-800-661-3249



Suivez-nous 

Le PABP est issu d'une collaboration entre la FÉMC et l'Université McMaster

